



Concours de calcul mental en 6ème et 5ème

publié le 07/03/2022 - mis à jour le 11/03/2022

Tous les élèves de 6ème et les élèves de 5ème volontaires ont passé le concours académique de calcul mental cette semaine. Un grand bravo à tous et particulièrement aux élèves de 5ème volontaires pour leur investissement.

Résultats début mars mais pas de pression comme disait un grand homme "L'important, c'est de participer !"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.